

DOSEN TEKNIK INFORMATIKA POLITEKNIK NEGERI MANADO MELAKSANAKAN PROGRAM DISEMINASI PENGABDIAN MASYARAKAT DI DESA LEMOH BARAT MINAHASA

Pengabdian masyarakat yang dilaksanakan pada hari Selasa tanggal 28 Agustus 2018 di Desa Lemoh Barat merupakan Pengabdian Masyarakat program Diseminasi dengan tujuan untuk memberikan pengetahuan dan penerapan dibidang Teknologi Informasi kepada perangkat desa (pegawai desa) Lemoh Barat Kecamatan Tombariri Timur Kabupaten Minahasa. Hal ini sejalan dengan kebutuhan para perangkat desa Lemoh Barat akan pengetahuan Teknologi Informasi seperti penggunaan komputer dan aplikasi pendukung untuk membantu pekerjaan pelayanan mereka pada masyarakat. Menurut Harson Kapoh.,ST.,MT sebagai ketua pada pelaksanaan pengabdian masyarakat ini menjelaskan bahwa Justifikasi terhadap kebutuhan akan program ini sudah dilakukan sebelumnya yaitu pada bulan Feb 2018 agar kegiatan ini benar-benar sesuai kebutuhan dan kegiatan pengabdian masyarakat ini bukan sebatas hanya memberikan pengetahuan keterampilan dalam menggunakan komputer, aplikasi window, Microsoft word dan excel akan tetapi akan berlanjut sampai kepada penerapan penggunaan aplikasi berupa system informasi pelayanan public hasil diseminasi Teknologi Informasi yang merupakan pengembangan dosen Politeknik Negeri Manado.

Kegiatan Pengabdian Masyarakat ini yang juga dihadiri oleh Wakil direktur bidang keuangan dan umum Politeknik Negeri Manado Ibu Olga Melo SST.,MT mengatakan dengan melihat antusias dari peserta yang ada sangat senang dikarenakan peserta masih bertahan melebihi waktu yang ditentukan. Hal ini mungkin dikarenakan masih banyak yang ingin diketahui oleh perangkat desa sebagai peserta dan mengharapkan kegiatan ini benar-benar berguna untuk bekal di dalam melaksanakan tugas sebagai perangkat desa.

Acara pengabdian masyarakat yang di hadiri oleh Harson Kapoh, Olga Melo dan Anthon Kimbal dari Politeknik Negeri Manado juga mengikutsertakan mahasiswa Program Studi Teknik Informatika yang sedianya akan berakhir jam 04.00 akhirnya ditutup pada jam 04.30 dikarenakan peserta masih punya keinginan untuk terus belajar. Menurut Hukum Tua Desa Lemoh Barat Bapak Ronald Suatan antusias ini terjadi karena kesadaran dan keinginan besar para perangkat desa untuk berkembang sesuai tuntutan jaman dan memang hampir semua perangkat desa Lemoh Barat masih gagap di bidang teknologi informasi padahal kebutuhan untuk hal tersebut sudah sangat mendesak dikarenakan dengan menguasainya maka bisa membantu memperlancar pelayanan pada masyarakat dan mengharapkan perangkat desa Lemoh Barat untuk terus belajar dan Hukum Tua juga berterima kasih dengan adanya kegiatan pengabdian masyarakat Politeknik Negeri Manado ini.

